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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 05.09.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

uns ist mittlerweile zwei Mal von enttäuschten RWE-Fans zugetragen worden, dass sie die 

Heimspiele des RWE nicht besuchen konnten, weil sie am Einlass keine Eintrittskarten mehr 

bekamen.  

Dabei wurde ihnen in beiden Fällen – es handelte sich um zwei unterschiedliche Spiele an 

unterschiedlichen Spieltagen – erklärt, es gäbe ab sofort nur noch maximal 3.000 Eintrittskarten 

und der RWE dürfe keine weiteren Karten verkaufen. Wenn das so stimmt, dann entspricht diese 

Vorgehensweise eindeutig nicht der aktuellen Vereinbarung zwischen der Stadt Erfurt bzw. der 

Arena GmbH und dem RWE. 

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:      

 

1. Ist der Stadtverwaltung bzw. der Arena GmbH der Sachverhalt in dieser oder ähnlicher 

Form bekannt? 

2. Wie gestalten sich die aktuellen Zuschauerzahlen und wie viele Eintrittskarten wurden bei 

den Spielen der aktuellen Saison verkauft? Bitte jedes Spiel einzeln auflisten.  

3. Welche Strategie verfolgt der RWE, um die Attraktivität des Vereins zu steigern und um 

mehr Gäste ins Fußballstadion zu locken? 

 

 

 

24.08.2018, gezx xx xx xxxxx   

Datum, Unterschrift 

  

 

Herr Bender, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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